



令和4年度 学校だより



第9号
令和4年7月11日
大洗町立南小学校



七夕飾りに願いを込めて

7月7日(木)、1年に1回天の川を渡って彦星と織姫が会える日、七夕でした。本校は、用務員の近藤さんが笹竹を準備してくださって、子供達は短冊に思い思いの願いを書きました。七夕は、江戸時代以前から長く続く日本の伝統行事です。なかなか笹を用意することが難しい中、子供達にとっては貴重な体験となつたことでしょう。ところで、短冊にはどんな願いが書いてあるのでしょうか。いくつか紹介します。

- ・けい算がすぐできますように
- ・おいしいものがたくさんたべられますように
- ・習字が上達しますように
- ・サッカーのセレクションにうかりますように
- ・学校の先生になれますように
- ・コロナがなくなりますように
- ・世界平和
- ・家族が幸せでありますように
- ・全員が無事に卒業の日を迎えられますように
- ・南小のみんなが楽しく生活できますように



それぞれの願いが短冊には込められていました。とっても微笑ましい、心が温かくなるような想いを感じました。大切にしたいと思います。そして、みんなの願いがかないますように・・・

学校の様子から



【2年生：生活科で野菜づくりをしています】



【6年生：今年度初めて中学校で調理実習をしました】



【5年生：水戸地方気象台の先生と理科でオンライン授業を進めています】



【放課後は多目的室で金管部の活動をしています】

★本校ホームページにおいても、各学年の子供達の活動の様子や毎日の給食などを紹介しています。お時間がありましたら、ぜひご覧ください。

<https://www.minami-el.oarai.ed.jp>

保護者・地域の皆様に感謝いたします

☆以前に募集しましたボランティア活動がスタートしています。放課後の児童の送りや校舎内の消毒など、多くの方のご協力ありがとうございます。



☆町内にお住まいの佐々様から手作りの雑巾をたくさんいただきました。心から感謝いたします。大切に使わせていただきます。

